

Prevén unos US\$8 millones en ingresos por el Ironman 70.3 de Puerto Varas

EN 2026. Se espera la llegada de entre 1.500 a 2.000 deportistas y de unos 15 mil visitantes, entre familiares y cercanos de los participantes.

Vicente Pereira

vicente.pereira@diariollanquihue.cl

Se prevé que unos US\$8 millones ingresen a Puerto Varas con motivo del Ironman 70.3 que se desarrollará en esta ciudad el 12 y 13 de abril de 2026, y cuyo lanzamiento se realizó ayer.

Esta proyección se basa en que en este triatlón, que contempla 1.900 metros de natación, 90 kilómetros de ciclismo y 21,1 kilómetros de trote, se espera que participen entre 1.500 y 2.000 deportistas, a quienes se sumarían cerca de 15 mil personas adicionales, entre familiares y acompañantes, según explica Fernanda Castro, líder del proyecto Ironman 70.3 Puerto Varas, producido por World Centric Group.

El alcalde Tomás Gárate sostuvo que se trata de un evento que les permitirá extender la temporada turística de verano e inyectar un flujo de visitantes a esta zona. Además, subrayó que es necesario realizar este tipo de actividades para "entregar una señal conjunta de que Puerto Varas se levanta, se recupera y está más vivo que nunca", luego del tor-

12

de abril comenzará el evento deportivo, que congregará a unos 2.000 deportistas.

1.900

metros de natación contempla la actividad, lo mismo que 90 kilómetros de ciclismo y 21,1 kilómetros de trote.

nado que la afectó el pasado 25 de mayo.

También dijo que el objetivo es convertir a esta ciudad "en la capital deportiva de la macrozona sur de Chile, lo que es un desafío gigantesco".

APOYO INSTITUCIONAL

Desde el gobierno, la delegada presidencial, Paulina Muñoz, destacó que entre las políticas gubernamentales se encuentra fortalecer el deporte y la seguridad en la organización de estos eventos, y llamó a las familias para que participen de esta actividad.

Asimismo, el secretario regional ministerial (seremi) de Economía, Luis Cárdenas, sos-



EL LANZAMIENTO DEL EVENTO TUVO LUGAR AYER EN LA CIUDAD LACUSTRE.

tuvo que es necesario impulsar el desarrollo de eventos deportivos, dado que la región cuenta con entornos que permiten desarrollar este tipo de actividades. "Tenemos parajes maravillosos que vienen a contribuir al desarrollo de las economías locales, dado que se estima la llegada de entre 1.500 a 2.000 deportistas más sus familias, lo que tiene un impacto significativo en la hotelería, gastronomía y en el comercio

local", remarcó Cárdenas.

En tanto, Fernanda Castro indicó que con este Ironman "vamos a explorar el turismo en toda la Cuenca del Lago Llanquihue (Puerto Varas, Llanquihue, Frutillar y Puerto Octay) y en Puerto Montt". Además, explicó que entre las razones para elegir esta comuna se encuentra su conectividad, su cercanía con el aeropuerto El Tepual, así como su capacidad hotelera, sus espa-

cios deportivos y sus atractivos turísticos.

COMBATIR EL SEDENTARISMO

Abordar el sedentarismo y las crisis de salud mental, sobre todo entre los más jóvenes, forman parte de los argumentos del alcalde para justificar la organización de estos eventos en la ciudad. En este sentido, Tomás Gárate confirmó que el segundo semestre comenzará a

ejecutarse el primer programa público de natación para todos los niños de tercero y cuarto básico de la comuna. "Vemos que tenemos un escenario deportivo de gran nivel, pero hay una brecha, que es que nuestros niños no saben nadar".

Gárate sostiene que como municipio buscarán que este Ironman "sea una experiencia sostenible, inclusiva y de alto nivel", de manera que deje huella en el sur de Chile. **CS**